



## SIARAN PERS

Otorita Ibu Kota Nusantara

Nomor: 299/sipers/sdmhumas-oikn/09/2024

05 September 2024

## Otorita IKN Tegaskan Komitmen Pembangunan Sustainable Forest City dalam Bisnis Indonesia Forum

**JAKARTA** - Otorita Ibu Kota Nusantara (IKN) menegaskan komitmen terhadap pembangunan *sustainable forest city* dalam acara Bisnis Indonesia Forum yang diselenggarakan pada Rabu (04/09/2024).

Forum ini bertujuan untuk mengumpulkan gagasan dan aspirasi dari dunia usaha yang akan dirangkum sebagai bahan pertimbangan rekomendasi kebijakan bagi pemerintahan baru.

Dalam kesempatan tersebut, Staf Khusus Bidang Komunikasi Publik Otorita IKN, Troy Pantouw, menegaskan bahwa pembangunan Nusantara akan terus berlanjut sesuai dengan prinsip *sustainable forest city*.

"Kami optimis, dan kita semua disini juga harus optimis bahwa pembangunan Ibu Kota Nusantara akan terus berlanjut hingga 2045. Hal ini juga tentunya ditandai dengan terus masuknya investor, baik dari dalam maupun luar negeri ke Nusantara. Beberapa waktu ke depan akan ada *launching* perdana investor asing yang akan berinvestasi di Nusantara." ujarnya.

Ia juga menambahkan pentingnya kerja sama dengan UMKM khususnya mitra kontraktor dalam proyek ini, "Tentunya kerja sama dengan mitra kontraktor disini juga menjadi penting. Pembangunan IKN itu butuh peran semua pihak, 100% karya anak bangsa, jadi kita musti berkolaborasi, berpartisipasi secara aktif dan inklusif."

Pernyataan ini menegaskan dedikasi Otorita IKN dalam memastikan pembangunan Ibu Kota Nusantara tidak hanya berfokus pada pertumbuhan ekonomi tetapi juga pada keberlanjutan lingkungan, selaras dengan visi besar untuk menjadikan Nusantara sebagai model kota hutan berkelanjutan di masa depan.

---

### Biro SDM dan Humas Otorita Ibu Kota Nusantara

#### Kontak:

halo@ikn.go.id / [humas@ikn.go.id](mailto:humas@ikn.go.id)

Website : [ikn.go.id](http://ikn.go.id)  
Instagram : [instagram.com/ikn\\_id](https://www.instagram.com/ikn_id)  
Facebook : [facebook.com/iknindonesia1](https://www.facebook.com/iknindonesia1)  
Twitter : [twitter.com/ikn\\_id](https://twitter.com/ikn_id)  
Youtube : IKN Indonesia

#KotaDuniauntukSemua  
#Nusantara  
#IbuKotaNegara

---

Nusantara adalah Ibu Kota Negara Indonesia di masa depan, yang ditetapkan dan diatur oleh Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2022. Terletak di pesisir timur Pulau Kalimantan. Luas wilayah Nusantara hampir empat kali Jakarta, yaitu kurang lebih 256.142 hektare dan wilayah laut seluas 68.189 hektare. Nusantara



NUSANTARA

# SIARAN PERS

akan mengubah orientasi pembangunan menjadi Indonesia-sentris, dan berfungsi untuk mempercepat transformasi ekonomi negara. Otorita Ibu Kota Nusantara (IKN) ialah otoritas yang mengelola dan mengatur Nusantara. Otorita IKN merupakan lembaga setingkat kementerian yang dibentuk oleh Pemerintah Indonesia, bekerja langsung di bawah Presiden Republik Indonesia. Otorita IKN bertugas sebagai pendukung persiapan, pembangunan, dan pemindahan ibu kota negara ke Nusantara.

---

**DOKUMENTASI FOTO**  
Sumber: Humas Otorita Ibu Kota Nusantara







NUSANTARA

# SIARAN PERS



©2024 Humas Otorita IKN



©2024 Humas Otorita IKN